

# *Le vice-président cubain a visité les zones touchées par l'ouragan Idalia*

---



Batabanó, 30 août (RHC) Le membre du Bureau Politique et Vice-président de la République, Salvador Valdés Mesa, a appelé à un travail acharné pour réparer les récents dégâts causés par la tempête tropicale Idalia dans la province de Mayabeque.

Valdés Mesa a visité ce mardi les zones affectées par l'événement hydrométéorologique dans ce territoire, accompagné de Yuniasky Crespo Baquero et Manuel Aguiar Lamas, respectivement président et vice-président du Conseil Provincial de Défense.

Le dirigeant cubain a insisté sur la réparation des dommages causés à l'agriculture, où l'on estime que 300 hectares de cultures ont été affectés par les précipitations.

Il a souligné l'importance de la surveillance épidémiologique, de l'assainissement et de la prise en charge des personnes vulnérables, ainsi que de la sécurité et de la purification de l'eau.

Le membre du Bureau politique a noté les impacts à Surgidero de Batabanó, qui nécessitent une réponse agile pour effacer les traces de ces intempéries dans ce conseil populaire qui a été dévasté par d'autres phénomènes hydrométéorologiques dans le passé.

Il a visité la société de pêche de Batabanó, où les bateaux et les technologies industrielles n'ont subi aucun dommage.

Il a discuté de la nécessité d'une réhabilitation rapide de toutes les communautés, ainsi que de la nécessité de reprendre l'activité économique dès que les conditions météorologiques le permettront.

Il a insisté sur la nécessité de résoudre les problèmes possibles et d'atténuer les principales plaintes des citoyens dans les zones de San Nicolás et Batabanó, principalement, où les pluies, les inondations et les rafales de vent ont été plus importantes. (Source:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332723-le-vice-president-cubain-a-visite-les-zones-touchees-par-louragan-idalia>



**Radio Habana Cuba**